

地域・保護者説明会（質問・意見要約）大田代小[参加：約15名] R2.10.26（月）18:30～

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">○ ねらいを聞くと再編もやむを得ない。しかし、地域から学校がなくなるのは大きな問題である。小規模校の在り方、運営の仕方を市教委として考え、学力向上や人間形成を図ることも考え方の一つだと思う。○ 放課後児童クラブはどのように考えているか。○ スクールバスはどのように考えているか。奥州市の適正な通学距離が国の基準の2倍となっているが、長時間のバス通学はあまりよくないのではないか。直通のバスも考えてほしい。○ 教育振興運動はどのように考えているか。○ 子どものことを考えると、統合に2、3年かけるより、一気に統合した方がいいのでは。○ 放課後児童クラブは地元で、という考えもあるようだが、その場合、移動はスクールバスか、保護者の送迎か。○ 放課後児童クラブを大田代小の校舎に設置する場合、老朽化が進んでおり、怪我等も心配である。どこか場所を考えているか。○ 岩谷堂小に統合する場合、校舎や校名は新しくなるのか。 | <ul style="list-style-type: none">○ 一度、田原小と統合し、その後、必要に応じて岩谷堂小への統合を考えてほしい。○ 個人的には岩谷堂小との統合に賛成である。田原中が江刺一中に統合した際、行事等の時に田原中の校章もパンフレットに載せる配慮があった。○ 羽田小、黒石小も合わせた統合も検討してほしい。○ スクールバスを細やかに配置することはありがたいが、そのための費用が発生しないようにしてほしい。○ 放課後児童クラブは大田代に戻るとすると、自宅前を通り過ぎてしまう。田原小の放課後児童クラブの利用は可能か。○ 岩谷堂小との統合を前提に考えていた。田原小との統合が選択肢にあるなら、迷う。○ 田原小は校舎が新しいし、ともなまびで仲良くなっている。放課後は大田代に戻るとすると、岩谷堂小の友達と離れて放課後を過ごすことになる。田原小との統合に賛成する。○ 協力するので、統合を早く進めてほしい。 |
|---|--|